

FreeK „Dingo“  
Ozone „Addict“**VORHERSAGE**

Genial: Tempovorschau von Meteoblue

**EINFACH SEXY!**

Die heißeste Pilotin der Acro-Szene

**UNFÄLLE VERMEIDEN**

# KLAPPER MEISTERN

NEUE TECHNIK: WIE SIE DURCH EINEN SIMPLEN TRICK DIE SITUATION UNTER KONTROLLE BRINGEN

REISE: Wathlingen — • Kössen — • Annecy ■ • Sumatra —

Gerry Mayr

## Motorradreise

Mehr als 18.000 Kilometer legte Gerry Mayr in 48 Tagen zurück. Er fuhr mit seinem Motorrad von Singapur nach Konstanz am Bodensee. Immer mit dabei hatte er seinen Advance „Epsilon 5“. Bei der Abenteuerreise durch Asien durchquerte Gerry insgesamt 16 Länder. Die mitunter extremen Umweltbedingungen waren auch eine körperliche Herausforderung für den vielseitigen Sportler. Auf der Flugmesse in Friedrichshafen präsentierte er jetzt sein fliegendes und schwimmendes Auto als Weltmeister. Das so genannte „Gerry Freedom Mobil“ kommt mit einem 40 PS starken „447 Rotax“ und einem Advance „Bi Beta 3“-Gleitschirm in die Luft. [www.gerry-as](http://www.gerry-as)



Willkommene Abwechslung: Start mit dem „Epsilon 5“ in Nepal.



BaWü Airgames

## Promisegen

Die BaWü Airgames haben in diesem Jahr einen besonders prominenten Schirmherren locken können: Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble wird die Flieger mit seiner Anwesenheit ehren. Die BaWü Airgames finden vom 2. bis 5. Juni statt. Neben einem international besetzten Gleitschirmwettbewerb soll ein buntes Showprogramm die Zuschauer unterhalten. [www.bawu-airgames.de](http://www.bawu-airgames.de)

**Neuseeland-Motorschirmtour**

## Filmkulisse

Der bekannte Motorschirmpilot Till Middelhaue („East Wind“) war zusammen mit fünf anderen Fliegen in Neuseeland unterwegs. Ziel war es, dieses wilde Land mit Rucksackmotoren von Nord nach Süd zu durchfliegen. Das hat nicht ganz geklappt, aber zumindest die Nordinsel hat die Gruppe fast komplett geschafft. „Highlight der Reise war die wohl erste Überfliegung des höchsten Vulkans des Landes, des Mount Ruapehu“, sagt Middelhaue. Der Berg war einer der Drehorte für den Film „Der Herr der Ringe“. Wermutströpfchen: Der Organisator der Tour, Dave Dennis, stürzte während der Tour ab. Er trieb aber unverletzt.

[www.high-sheve.de](http://www.high-sheve.de)**ENTSPANNUNG!**